

Hessen

## Klimaschutz-Projekte gesucht

**[26.11.2018] Der Wettbewerb des hessischen Klimaschutzministeriums „So machen wir's“ geht in die nächste Runde. Hessische Klima-Kommunen können Preise in Gesamthöhe von 60.000 Euro für innovative und nachhaltige Klimaprojekte gewinnen.**

Das Hessische Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz lädt die Mitglieder des Bündnisses „Hessen aktiv: Die Klima-Kommunen“ erneut zum Wettbewerb „So machen wir's“ ein. Unter der Schirmherrschaft von Ministerin Priska Hinz (Bündnis 90/Die Grünen) werden die besten Klimaprojekte ausgezeichnet. Die Kommunen können Projekte in den Kategorien Klimaschutz, Klimaanpassung und in der Sonderkategorie „Klimabildung kommunal“ einreichen, informiert das Ministerium. Beispiele für Projekte sind kommunale Förderprogramme, Bildungskampagnen für Kinder und Jugendliche zu Klimaschutz oder Klimaanpassung und Maßnahmen zum Hitze- oder Starkregenschutz. „Maßnahmen zu Klimaschutz und Klimaanpassung sind immer dann besonders effektiv, wenn sie besonders viele Menschen erreichen“, sagt Hinz. „Das passiert am besten, wenn die Kommunen das Steuer in die Hand nehmen und mit gutem Beispiel vorangehen.“ Die Gewinner des Wettbewerbs haben die Chance auf Preisgelder in Höhe von insgesamt 60.000 Euro. Kommunen können ihre Bewerbung bis zum 31. März 2019 einreichen.

(sav)

Weitere Informationen zum Wettbewerb

Stichwörter: Klimaschutz, Hessen, So machen wir's